Les cités des métiers en coconstruction

Les Cités des Métiers de Wallonie commencent à prendre forme, dans le sillage de Bruxelles. Elles sont au nombre de trois, à Charleroi, Namur et Liège, chacune à un niveau de labellisation différent. Elles se veulent des portes d'entrée unique pour l'orientation métiers et la formation.



La cité des métiers de Charleroi est la première cité des métiers à avoir vu le jour sur papier ; ce sera la dernière à être installée. - Asymetrie

Par Didier Albin Mis en ligne le 29/12/2019 à 15:02

E spaces d'information, de conseil et d'orientation sur les professions les formations et l'insertion, les « Cités des Métiers » (CDM) se caractérisent d'abord par leur approche multi-partenariale, qui favorise les échanges d'expériences et l'émergence de solutions. « Le partage et la mutualisation des pratiques sont au cœur de leur fonctionnement », rappelle Olivia P'tito, chargée de la coopération au sein du réseau international qui regroupe les CDM en activité ou en projet, dans huit pays et sur trois continents. « Leur activité s'articule enfin sur la mise en relation et l'animation des acteurs publics et privés. »